

ASSOCIATION DES FAMILLES VICTIMES DU SATURNISME

URGENT URGENT URGENT URGENT URGENT

Venez soutenir les habitants du 5 rue du Rhin

JEUDI 14 DECEMBRE à 13H

Au TGI de Paris - PALAIS DE JUSTICE (Métro CITE)

Il s'agit de l'ultime audience devant le Juge

Victimes d'un empoisonnement programmé, les habitants du 5 rue du Rhin (immeuble appartenant à la Ville de Paris) exigent le relogement DECENT de TOUS.

26 foyers avec une soixantaine d'enfants ont été victimes d'une grave intoxication par le plomb suite aux travaux « expérimentaux » entrepris en site occupé par la Ville de Paris.

Ce référé relogement déposé en juillet par les familles soutenues par l'Association des familles Victimes du saturnisme, Médecins du Monde et le GISTI, n'est que la première étape dans les procédures engagées par les victimes qui demanderont réparation des préjudices irréversibles subis.

Venez nombreux témoigner votre solidarité à ces familles africaines en lutte pour le droit à la santé et à des conditions d'existence décentes.

Adresse : c/o La Bellevilleuse - 33 rue Ramponeau - 75020 - PARIS

CCP : PARIS 9 878 39 U

Au nom : ASSOCIATION DES FAMILLES VICTIMES DU SATURNISME